
情報公開連絡会について（追加質問８）  

【ご意見・ご要望】（投稿日：2017年 1月 11日） 

 「情報公開連絡会について(追加質問 7)」で頂いた回答に関して、以下意見いたします。

情報公開連絡会をこのまま行わないのであれば、スムーズな意見交換・共有ができるよう、 

可能な限り早く、真摯な回答をお願いいたします。 

（この要望は、上記が保証されるのであれば情報公開連絡会が廃止されても良いというも

のではありません。回答が早く、真摯であっても、副学長と直接対面して意見交換を行え

るという情報公開連絡会のもう一つの大きな側面が学生意見箱にはありません。このため、

情報公開連絡会の再開を何度も要望している次第です。) 

 

【回答】（回答日：2017年 1月 13日） 

（学生担当理事・副学長川添信介） 

 学生意見箱に寄せられた意見については、速やかに回答するよう努めます。 

 


